

1.

¿Crees que es posible que quien realmente tuviera la idea fuera la doncella en lugar de Mary Jacobs?

- Puede ser posible.

¿Por qué podría haber sido así?

- Porque ella se pudo imaginar que era lo que le incomodaba a Jacob y pensar en que manera lo podía resolver.

2.

Cuando alguien se encuentra con un problema como es el caso de la incomodidad que sufría Mary Jacobs, ¿crees que resulta más fácil ser innovador? ¿Por qué? Explica.

- Considero que en esa época era lo mas fácil, ya que no existían tantas cosas ni había tecnología como la de ahora, entonces para ella fue mas fácil buscarle una solución a su problema, ella misma.